
議会報告会報告書 

開催日時 令和元年１１月２０日（水）午後３時２０分 終了：午後４時１０分 

開催場所 石川県立松任高等学校 講義室 

対象団体 石川県立松任高等学校生徒（１～３年生） 

参加人数 １９人 

出席議員 小川義昭、吉田郁夫、寺越和洋、宮岸美苗、安田竹司、山口俊哉、大屋潤一 

役割分担 

司会：宮岸、開会・閉会挨拶：小川、議会説明：安田  

意見交換 Ａ班：小川・吉田、Ｂ班：寺越・山口 

Ｃ班：安田・大屋 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 自然環境 

・空気がきれい。 

２ 生活環境 

  ・ポイント制のある商業施設（イオン）がある。 

・生活に必須のお店（コンビニやＧＳ）や交番が近くにある。 

・１８歳以下は医療費が無料。福利厚生が手厚い。 

・ごみ収集が無料。 

・地域間の結束が強い。 

・通学時に見守る方が居て安心。 

・学校は学習環境が整っている。（空調や図書館） 

・商業施設が多く、買い物が便利。 

・町並みに雰囲気がある。（歴史を感じる風景（商店街など）） 

・生活上における不便な感じがしない。 

３ その他 

・松任駅前で音楽などのイベントがある。 

・海岸清掃などのボランティア活動が活発。 

・幼稚園や保育所が多くて待機児童が少ない。 

・文化会館などで年齢層を問わずイベントをやっていてよい。 

 

（がんばれ！白山市）   

松任高校周辺の環境 

１ 学校周辺や馬場町の道路が狭く、車がすれ違うときは歩行者が危険なので広くしてほ

しい。 

２ 松任小学校前の横断歩道が少なく、子供が飛び出して危険。また、カーブミラーも少

なく、曲がるときにぶつかりそうで危険。（細い道は特に） 

３ 平松町の歩道と車道の境目がほとんどなく、車が近くを通るので危険で怖い。 

 

 



松任駅周辺の賑わい 

１ Ｂ級グルメ、マルシェ・ドゥ白山などイベントＰＲの強化。  

２ 駅周辺にフォーラスのようなものがあれば活性化する。 

 

公共交通の関係 

１ 交通の便
びん

が少ないので、もっとふやしてほしい。 

 

その他 

１ 大学の建設。  

２ 人の行き来を増やして活性化してほしい。 

３ １８歳以下の医療費無料は続けてほしい。 

４ 家の前の道路（馬場町、相川新町）が狭く、車やバイクが大きな音を立ててたくさん

とおり、危険で迷惑。 

５ 遊び場が少ない。（ゲームセンタ－等） 

６ 書店がない。 

７ 加賀海浜道路の横断歩道（相川新町）を渡る信号機の時間が短い。 

８ 東相川町の５差路が横断しにくい。 

 


